

Akademie Bioethik

01. - 03. Juni 2018 in Köln

Reproduktionsmedizin und PND

Braucht der Mensch ein Gütesiegel?

Braucht menschliches Leben ein Gütesiegel? Ob Haarfarbe, Geschlecht oder Behinderung, durch die moderne Reproduktionsmedizin ist es heute möglich all das und vieles mehr schon vor der Geburt eines Kindes zu erkennen. Auf der achten Akademie Bioethik in Köln möchten wir uns die Frage stellen, wie wir mit diesen Möglichkeiten umgehen sollen, welche ethischen Fragen sie aufwerfen?

Die Akademie Bioethik ist ein jährlich stattfindendes Wochenendseminar und wird von den Jungen Christdemokraten für das Leben, der Jugend für das Leben Deutschland und der Konrad-Adenauer-Stiftung veranstaltet. Es soll jungen Menschen die Möglichkeit geben, sich in einem interdisziplinären Rahmen intensiv mit bioethischen Fragestellungen zu beschäftigen und dabei hochkarätige Referenten aus Wissenschaft und Politik kennenzulernen. Zu unseren Referenten gehören in diesem Jahr:

Prof. Dr. med. Axel Bauer	Professor für Geschichte, Theorie und Ethik der Medizin, Heidelberg
Prof. Dr. med. Paul Cullen	Facharzt für Innere Medizin und Laboratoriumsmedizin, Münster
Prof. Dr. Markus Rothhaar	Professor für Angewandte Ethik mit Schwerpunkt Bioethik, Eichstätt
Rainer Beckmann	Jurist und Medizinrechtsexperte, Würzburg

Datum: **01. – 03. Juni 2018**

Eröffnungsvortrag (öffentlich): **Prof. Axel W. Bauer „Der vorgeburtliche Hürdenlauf des modernen Kindes“, Freitag, 01. Juni 2018, 19:30 Uhr, Köln**

Infos und Anmeldung: **info@cdl-online.de**